

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

307

Wien, Samstag, den 3. September 1927.

.....
Beleuchtung des Hochstrahlbrunnens. Wie schon gemeldet, wird morgen bei günstiger Witterung der Leuchtbrunnen auf dem Schwarzenbergplatz um 8 Uhr abends beleuchtet werden. Die Beleuchtung dauert eine Stunde.

.....
Gäste im Rathaus. Heute vormittags besuchten etwa 70 Gemeindefunktionäre und Funktionärinnen aus Waidhofen a/Ybbs und Umgebung das Wiener Rathaus. Sie wurden im Gemeinderatssitzungssaal von Vizebürgermeister Emmerling begrüßt. Im Namen der Gäste dankte Gemeinderat Weninger (Waidhofen a/Ybbs) für den Empfang. Die Gäste besichtigten sodann das Rathaus und die städtischen Sammlungen. Sie werden Sonntag die städtischen Fürsorgeeinrichtungen und städtische Wohnbauten besichtigen.

.....
Starker Besuch der städtischen Schülerherberge. Die Schülerherberge des Wiener Stadtschulrates wird in der kommenden Woche sehr stark besucht werden. Bis heute sind für die nächste Woche 248 Gäste angemeldet. Die Gäste sind Lehrlinge, Mittelschüler und Hörerinnen einer Hausfrauenschule. Sie kommen aus Berlin, aus Agram, aus Graz, aus Eisenach und aus verschiedenen Orten Niederösterreichs.